
VfL Bochum
Beitrag von „pipi86“ vom 2. Juni 2021, 09:54

Zitat von wikinger 

Kann das nicht verstehen. Er hätte durchaus noch für andere Erstligavereine
interessant sein können.

Ich kanns voll verstehen. Verdient dort so viel geld wie nirgends in Liga 1. Ausserdem durfte er
bereits erfahren, dass es für liga 1 nicht reicht. Also warum nicht? Wird vermutlich auch sein
letzter Vertrag sein mit so nem gehalt.
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